

1年団通信 5月号



令和2年5月7日発行

先が見えませんが...

新型コロナウイルス感染拡大防止に伴い、4日しか登校しないまま臨時休業となりとても大変な思いをしていることと思います。様々な思いを胸に入学して頑張ろうとしていた矢先のこと非常に残念でした。更に、県外からの入学生は合格者招集日も含めて一度も寒川高校に足を運べていませんでした。入学式にも参加できていません。

そして、5月7日からの再開を目指していましたが、本校ではすでにお知らせの通り5月31日までの休業と決定しています。これからの1か月、再び皆さんにはご不便をおかけしますが、自宅での学習をよろしくお願ひいたします。学校行事においては、5月中に行われる予定だった体育祭、中間考査、PTA総会は延期または中止となりました。県高校総体・四国高校総体・全国高校総体(インターハイ)は史上初の中止になりました。夏の風物詩高校野球も実施されるかどうか不透明です。このような生活がいつまで続くのか誰にもわかりませんが、とにかく今は人との関わりを極力減らして感染を拡大させないようにすることが大切です。

- ①不要不急の外出をしない。(都道府県をまたぐ移動をしない)
- ②「3密」を避ける。(密閉・密集・密接)
- ③手洗いを十分に行い、咳エチケットを守る。(マスクの着用・距離をとる)
- ④規則正しい生活を送る。(睡眠・食事・運動)

暗い話が続きましたが、皆さんにとっての高校1年生は今しかありません。今行っている自宅での学習は将来につながる大事な仕事です。本当に限られた時間しかありません。1日1分1秒を大切に過ごしてほしいと思います。不具合や不平不満はあろうと思います。文句を言っても仕方がないので「今できること」「今しかできないこと」「今やるべきこと」をみんなで工夫しながら考えてみてはどうですか？そうやって生きる力を育むことができればと考えます。きっと「普通」に過ごせる日が来るはずですよ。それを信じて「今」を一生懸命生きましょう！将来につながりますよ！6月1日に皆さんと会える日が来るのを楽しみに待っています。

課題について

4月に渡した課題は臨時登校日の際に集めさせていただきます。更に休業が延長されましたので、課題も各教科から追加されます。しっかり各自で学習に取り組み6月1日に登校する際に提出してください。

県外生はまとめて6月1日に提出してください。



6月の予定



現在のところ6月1日は通常授業を行う予定です。1A3と1A4の2クラスは1・2限目にLHRを行う予定です。また、夏服を渡す予定になっています。2日から夏服更衣です。

気を緩めないように

「全国緊急事態宣言」は延長されましたが、香川県では新型コロナウイルスの感染の大きな拡大は今のところ見られず一定の落ち着きを見せています。それに伴い店舗の休業要請を継続しないということですが、普通に戻ったわけではありません。これまで同様に自分自身の行動には細心の注意を払い、「うつさない」「うつさせない」ように決して気を緩めないように！

<保護者の皆様へ>

家庭で過ごす日々が続く様々なストレスを感じていることと思います。お子様の学習に取り組む姿勢も様々だと想像いたします。現在のこのような状況ではご家庭の力が大きなものとなります。私も中2と小6の娘を持つ身として心配やら不安やら保護者の皆様の大変さは重々承知しておりますが、お子様の課題の進捗状況を確認していただくだけでも構いません。あるいは時間を共有する。今だからできることがあると思います。是非ともご協力のほどよろしくお願いいたします。

学校TEL 0879-43-2571